

VDÄPC

VEREINIGUNG DER DEUTSCHEN ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGEN



VDÄPC • Bergmannstr.102 • 10961 Berlin

Vereinigung der Deutschen
Ästhetisch-Plastischen Chirurgen e. V.

VDÄPC Fact-Sheet

Die Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen ist die größte Fachgesellschaft Ästhetischer Chirurgen Deutschlands. Unserer Vereinigung gehören insgesamt 93 Mitglieder an. Unser Sitz ist in Berlin. Den Vorstand bilden vier Mitglieder: Präsident Prof. Dr. med Dennis von Heimburg, Vize-Präsident Dr. med. Steffen Handstein, Sekretär Dr. med. Alexander Schönborn und Schatzmeisterin Dr. med. Jaqueline Eichhorn-Sens. Wir verstehen uns als Arbeits- und Interessengemeinschaft der Ästhetisch-Plastischen Chirurgen in Deutschland. Die Gesellschaft vertritt die allgemeinen und berufspolitischen Interessen der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie innerhalb der deutschen Ärzteschaft, ihren gewählten Vertretern und in der Öffentlichkeit.

Bergmannstr. 102
10961 Berlin
Fax +49 30 6900 405-11
Internet www.vdaepc.de

Geschäftsstelle
Simone Böcker
Telefon +49 30 6900 405-10
E-Mail info@vdaepc.de

Pressestelle
Alexandra Schweickardt
Telefon +49 30 6900 405-12
E-Mail presse@vdaepc.de

Hintergrund der Vereinigung

Die VDÄPC wurde am 20. September 1995 in Leipzig als Zusammenschluss der Fachärzte für Plastische und Ästhetische Chirurgie im Bereich gegründet. Die Gesellschaft soll ein Forum zum Austausch von Wissen und Ideen zum Fortschritt der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie bieten. Die Erlangung des Facharztstitels „Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie“ setzt eine Weiterbildungszeit von mindestens sechs Jahren mit entsprechenden Prüfungen voraus. Titel wie „Schönheitschirurg“ und „kosmetischer Chirurg“ sind ungeschützt und geben keine Auskunft über die Qualifikation des Arztes.

Ziele

Die VDÄPC verfolgt drei Hauptziele:

1. Bürgschaft für Qualität und Kompetenz durch strenge Aufnahmekriterien unserer Mitglieder
2. Förderung von Forschung und Wissenschaft sowie der Lehre und Weiterbildung auf dem Gebiete der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie
3. Qualitätssicherung durch Unterstützung der Mitglieder im Bereich Qualitätsmanagement

Unsere Ziele entsprechen den Richtlinien der International Confederation for Plastic, Reconstructive and Aesthetic Surgery und der International Society of Aesthetic Plastic Surgery.

Mitglieder

Unsere Mitglieder sind sowohl niedergelassene Ärzte als auch Klinikärzte, die ausschließlich auf dem Gebiet der Plastischen Chirurgie tätig sind. Die VDÄPC setzt für die ordentliche Mitgliedschaft den in Deutschland erworbenen Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie voraus. Darüber hinaus müssen sich unsere Mitglieder kontinuierlich weiterbilden, um das fachliche Wissen und die praktischen Fertigkeiten auf einem konstant hohen und aktuellen Niveau zu halten.

VDÄPC-Fellowship

Wir bieten unseren Mitgliedern sowie denen, die es werden wollen, zahlreiche Weiterbildungsmöglichkeiten an. Mit dem Fellowship-Programm wird insbesondere jüngeren Fachärzten die Möglichkeit geboten, sich im Bereich der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie intensiv fortzubilden. Das Fellowship wird jedes Jahr an sich noch in Ausbildung befindende Plastische Chirurgen vergeben. Es beinhaltet ein Reisestipendium für förderungswürdige Forschungsaufenthalte.